

## HEIMISCH WERDEN IN KENZINGEN

Vortragsveranstaltung im Rahmen des Stadtjubiläums "775 Jahre Stadt Kenzingen"

## Am Freitag, den 27. September 2024

Referent: Heinrich Bueb, Kenzingen

Die Arbeitsgemeinschaft für Geschichte und Landeskunde Kenzingen e.V. lädt ein.

Die historisch interessierte Öffentlichkeit ist herzlich eingeladen zu einem Bildervortrag am Freitag, den 27. September 2024, um 19 Uhr in der Aula des Gymnasiums Kenzingen.

Die Veranstaltung verspricht einen informativen und bereichernden Abend für alle Geschichtsinteressierten. Der Eintritt ist frei, und alle Interessierten sind herzlich willkommen.

"UNTERWEGS MIT DER KAMERA" habe ich die Schönheit von Kenzingen festgehalten. Im Zusammenspiel von Bildern, Erlebnissen und Informationen ist diese Präsentation entstanden "Heimisch werden in Kenzingen". Eine Geschichte mit Geschichten von unserer Heimat, die das Heimatgefühl stärken können. Ganz im Sinne des verstorbenen Kenzinger Philosophen Heinrich Ochsner, der sagt: "Ist Heimat haben eine Bestimmung des menschlichen Geistes, dann muss sie selbst beheimatet sein im Geiste."

Heinrich Bueb: "Der Bildervortrag gehört zur Geschichte meines Heimischwerdens in Kenzingen."

